



## **Luftrettung Westpfalz: Kapellmann begleitet für Land Rheinland-Pfalz erfolgreiches Vergabeverfahren mit Vorbildcharakter**

02. Mai 2023

Das Land Rheinland-Pfalz hat am 27.04.2024 eine Dienstleistungskonzession zur Durchführung der Luftrettung in der Region Westpfalz vergeben. Das EU-weite Vergabeverfahren, in dem sich die ADAC Luftrettung durchsetzte, war im Juni 2022 gestartet. Das Volumen der Konzession wird auf rund 80 Millionen Euro geschätzt. Damit gehört es zu den größten Vergaben im Bereich der Luftrettungsdienste bundesweit.



Der bis 2048 laufende Konzessionsvertrag umfasst neben dem Betrieb des Rettungshubschraubers „Christoph 66“ auch den Bau und Betrieb einer neuen Luftrettungsstation. Dies ist in dieser Konstellation ein Novum und könnte zukünftig Vorbildcharakter für ähnliche Vergabeverfahren haben.

Das Land Rheinland-Pfalz (Ministerium des Innern und für Sport) wurde von einem Kapellmann-Team in Frankfurt vergabe- und immobilienrechtlich beraten: **> Dr. Marc Opitz** (Federführung, Vergaberecht), **> Prof. Dr. Stefan**

**Pützenbacher** (Immobilienrecht) und **> Lena Gutberlet-Wendorff** (Vergaberecht).



**Jennifer Wagener**

**Leitung Marketing, Business Development & Kommunikation**

Mönchengladbach

 +49 2161 811-754  Kontakt per E-Mail